

**ANALISIS EFISIENSI DAN EFEKTIVITAS KINERJA KEUANGAN  
PEMERINTAHAN DESA KEDALI KECAMATAN PUCUK  
KABUPATEN LAMONGAN TAHUN 2018-2020**

**Oleh:  
ALISAH**

Mahasiswa Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Islam Darul 'Ulum Lamongan

**ABSTRAK**

Negara Indonesia semakin pesat dengan adanya era baru dalam pelaksanaan pengelolaan keuangan daerah, pengaruhnya sangat besar terhadap nasib suatu daerah. Agar suatu wilayah mencapai pertumbuhan ekonomi yang tinggi, strategi dan kebijakan ekonomi pembangunan harus fokus pada sektor-sektor potensial dan strategis pada wilayah tersebut baik sektor finansial, riil, maupun infrastruktur sehingga dapat meningkatkan pertumbuhan ekonomi. Pengelolaan anggaran pemerintahan di masa sekarang mengacu pada sistem Penganggaran Berbasis Kinerja (PBK) tidak terkecuali salah satu desa di Jawa Timur tepatnya Desa Kedali Kecamatan Pucuk Kabupaten Lamongan. Rancangan penelitian menggunakan penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif, dan menggunakan cara *purposive sampling* didapatkan subyek pada penelitian ini yaitu Pemerintahan Desa Kedali. Untuk obyeknya yaitu Anggaran Pendapatan dan Belanja Desa (APBDes) Desa Kedali selama tiga tahun terakhir mulai dari tahun 2018 sampai dengan tahun 2020, yang didapatkan dengan *snowball sampling*. Jenis data tersebut merupakan data sekunder dan teknik pengumpulan data dilakukan dengan triangulasi. Teori yang digunakan untuk mengetahui dan menganalisis adalah kinerja, efisiensi dan efektivitas dengan efisiensi dan efektivitas sebagai variabel bebas (*independent variable*) serta kinerja keuangan pemerintahan desa sebagai variabel terikat (*dependent variable*). Hasil dari penelitian ini adalah tingkat efisiensi kinerja keuangan Pemerintahan Desa Kedali mengalami penurunan dan termasuk dalam kriteria tidak efisien karena persentase berada di atas 40% sedangkan tingkat efektivitas termasuk dalam kriteria sangat efektif karena persentase berada di atas 100% selama tiga tahun berturut-turut.

Katakunci : Efisiensi, Efektivitas, Kinerja, dan Desa Kedali